



Canadian Food
Inspection Agency

Agence canadienne
d'inspection des aliments

Food Safety Science Directorate
1400 Merivale Road
Postal Locator: T2-4G
Ottawa, Ontario, Canada
K1A 0Y9

Tel: (613) 773-5842 / Fax: (613) 773-5642

Direction des sciences et de la salubrité des aliments
1400, chemin Merivale
Localisateur postal: T2-4G
Ottawa (Ontario) Canada
K1A 0Y9

Tél: (613) 773-5842 / Télécopieur: (613) 773-5642

Date: 2013/08/09

File/Dossier: S786

G. Nick Routh
Technical Services Representative
Saint-Gobain Solar®Gard
8575-A Somerset Drive
Largo, Florida USA
33773

**RE: S786 Saint-Gobain Solar®Gard
Largo, Florida 33773, USA**

2013/08/09 e8 Solar®Gard Window Films
2013/08/09 e8 Armorcoat® Window Films
2013/08/09 e8 PANORAMA® Window Films

This will acknowledge your submission dated 2013/02/06, concerning the aforementioned construction materials for which you have requested acceptance for use in food processing facilities.

Upon reviewing the physical and chemical data, the products would appear satisfactory. Therefore, no objection will be taken to the use of the above construction materials in food facilities on windows, with the understanding that they are used in keeping with the manufacturer's recommendations for application and the Canadian Food Inspection Agency requirements.

Nous accusons réception de votre soumission datée du 2013/02/06, concernant les produits cités en rubrique pour lesquels vous demandez une acceptation pour utilisation dans les établissements de transformation alimentaire.

Évalués sur la base de leurs caractéristiques physiques et chimiques, les produits semblent satisfaisants. Par conséquent, nous n'avons aucune objection à l'utilisation des matériaux de construction ci-haut mentionnés dans les établissements alimentaires sur les fenêtres, à condition qu'ils soient utilisés conformément aux recommandations d'application du fabricant et des exigences de l'Agence canadienne d'inspection des aliments.

This acceptance of the construction materials will depend upon their continued acceptability to all concerned.

Also, please note that this acceptance is strictly for use on non food contact surfaces.

Should any changes occur in the chemical formulation of the aforementioned construction materials, then this acceptance will be considered **NULL and VOID**.

Yours truly,

L'acceptation de ces matériaux de construction sera conditionnelle à la satisfaction de toutes les parties intéressées.

De plus, veuillez prendre note que cette acceptation est valide seulement pour utilisation sur des surfaces n'entrant pas en contact avec les aliments.

Cette acceptation sera considérée comme **NULLE et SANS EFFET** si l'on procède à une modification quelconque dans la formulation chimique des matériaux de construction ci-haut mentionnés.

Je vous prie d'agréer l'expression de nos sentiments les meilleurs,

Directrice executive
Direction des sciences et de la salubrité des aliments



Diane Allan
Executive Director
Food Safety Science Directorate

DA/tl

RDIMS# 4060972